

BAKAMLA

Sukseskan Sub PIN Polio, Babinsa Koramil 23/Ceper Dampingi Pemberian Imunisasi Polio Tahap 2

Agung widodo - KLATEN.BAKAMLA.ID

Feb 23, 2024 - 11:37



Sukseskan Sub PIN Polio, Babinsa Koramil 23/Ceper Dampingi Pemberian Imunisasi Polio Tahap 2

KLATEN - Dalam mensukseskan Sub Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio, Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723 Klaten Serda Suparman mendampingi petugas medis Puskesmas Jambukulon melakukan Imunisasi Polio yang yang

berlangsung di Desa Srebegan Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (23/2/2024)

Pada pemberian imunisasi Polio di Kecamatan Ceper dilakukan dalam dua tahap, yakni tahap pertama yang sudah di mulai tanggal 16 Januari 2024 dan tahap kedua mulai 19 Februari 2024 dengan sasaran Sub PIN Polio adalah seluruh anak usia 0-7 tahun.

Kepala Puskesmas Jambukulon drg. Banu mengatakan bahwa untuk bisa memperoleh imunisasi Polio, warga bisa datang ke Puskesmas, Posyandu, TK/PAUD, SD/MI serta Pos Imunisasi terdekat lainnya.

“Hari ini Imunisasi Polio dilakukan di Sekolah SDN 1, 3, 4 Srebegan, TK Pertiwi Srebegan II Desa Srebegan,” kata drg. Banu.

drg. Banu menjelaskan bahwa Polio adalah penyakit menular berbahaya yang dapat menyebabkan kelumpuhan, kecacatan seumur hidup atau kematian. Polio menular lewat air dan makanan yang terkontaminasi dengan tinja yang mengandung virus Polio.

“Dengan adanya imunisasi ini diharapkan akan mengurangi risiko penyebaran atau kejadian luar biasa (KLB) Polio pada anak,” ungkap Kepala Puskesmas Jambukulon.

“Kami himbau, masyarakat untuk tidak panik. Namun harus tetap menerapkan pola hidup bersih dan sehat (PHBS). Tidak BAB sembarangan, cuci tangan sebelum makan, serta imunisasi Polio ini disediakan oleh pemerintah secara gratis,” imbuhnya.

Sementara itu, Serda Suparman mengatakan bahwa keterlibatannya baik dalam melakukan sosialisasi maupun pendampingan imunisasi Polio tersebut merupakan rasa kepedulian TNI terhadap kesehatan anak, agar kelak menjadi generasi berkualitas, sehat dan kuat.

“Kami berharap seluruh anak yang ada di Desa Srebegan usia 0 sampai 7 tahun semua mendapat imunisasi Polio hingga 100 persen. Imunisasi Polio sangat penting untuk mencegah kelumpuhan anak,” pungkasnya. (Red)

